PROFR. ROLANDO ZAMARRIPA ARAUJO PRESIDENTE MUNICIPAL DE SANTA MARÍA DE LA PAZ, ZAC PRESENTE

Por medio del presente escrito me acerco a usted para comentarle de mi situación de extrema pobreza debido a que por mi edad no cuento con trabajo, días estoy en la comunidad de Hacienda Vieja y días aquí en el municipio es por eso que me acerco a usted para solicitarle el apoyo económico para alimentación.

Espero me pueda apoyar

13 de Marzo del 2018

Juan Jacobo Morales

Juan Jacobo Morales

De GOB MARIA

DE GOB MARIA

SANTA PAZ, ZAS 400